

Assemblée d'automne de l'Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **7 (1979)**

Heft 4

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-239049>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

à l'écoute à 8.10 h. dès le 6 janvier et à 7.50 h. à partir du 6 octobre.

Pour terminer, il convient de rappeler que tous les enregistrements patois formant les Archives sonores appartiennent à la Radio, qui en assure la conservation. Pour le moment, l'ex-archivistes veut bien s'en faire encore le gardien.

Enfin, une bonne nouvelle : pour le prix de 16.-- fr. la Radio peut vous fournir, sur cassette, la copie d'un enregistrement qui vous tient à cœur (maximum : 2 fois 30 minutes). S'adresser au soussigné : Paul Burnet.

P.S. On remarquera que cet article constitue un complément à celui qui parut en juin 78, sous le titre "Quelques dates importantes".

Si l'article ci-dessus vous pousse à vous exprimer au sujet de l'émission patoise, veuillez faire parvenir vos voeux au président du Conseil des patoisants romands.

Paul Burnet



ASSEMBLEE D'AUTOMNE DE L'ASSOCIATION VAUDOISE DES AMIS DU PATOIS



Ce samedi 24 novembre 1979, dernier rendez-vous de l'année au "Cazard", à Lausanne, avec, à l'affiche, tout spécialement : "Causerie sur l'enseignement du patois", par notre ami de Conthey, M. Louis Berthousoz, puis entretien à bâtons rompus avec les membres de la Société, aux questions desquels il a repondu avec une grâce enjouée.

La partie familière a été agrémentée par de bonnes productions et quelques chants et le temps passa beaucoup trop vite.

Trois nouveaux membres ont été admis à l'Association, ce sont :

Mlle Suzanne Pieren et Mlle Florence Cornu, de Lausanne, et M. Barras, de Cully.

Bienvenue à tous !